



Area de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior, Cooperación al Desarrollo, Transparencia y Buen Gobierno

# LOS III PREMIOS INNOSOCIAL RECONOCEN EL IMPACTO DE PROYECTOS MALAGUEÑOS EN INNOVACIÓN SOCIAL

La sostenibilidad, las nuevas tecnologías y la inclusión digital, protagonistas de esta edición

Los galardones se han entregado hoy en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento

17/04/2023.- Esta mañana se han entregado los III Premios Innosocial que reconocen el impacto de proyectos malagueños en materia de innovación social, convocados por el Area de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Málaga y la asociación Arrabal-AID. La entrega de los galardones ha tenido lugar en el Salón de Espejos y ha contado con la asistencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el presidente de la Diputación Provincial, Francisco Salado, la concejala de Participación Ciudadana, Mar Torres, y el presidente de Arrabal-AID, Julio García.

Los premios de esta edición han reconocido el impacto social sostenible, la aplicación de las nuevas tecnologías en proyectos pedagógicos y la dinamización del medio rural. Además, se ha realizado un reconocimiento especial al Centro de Innovación Social La Noria de la Diputación de Málaga por su décimo aniversario.

#### PROYECTOS PREMIADOS

## CATEGORÍA GENERAL 'INNOVACIÓN SOCIAL'

#### **Primer Premio**

El máximo galardón de los III Premios Innosocial Málaga ha recaído en 'Biotonomy'. Se trata de un proyecto para renaturalizar la ciudad de Málaga con un impacto positivo en el planeta, la economía y las personas, a través de una solución que combina la economía circular, las soluciones basadas en la naturaleza y el uso de nuevas tecnologías en la construcción de edificios y ciudades autónomas.

#### Segundo Premio

'Málaga 42', de Fundación Telefónica, ha conseguido el segundo premio en reconocimiento a los valores de sostenibilidad, reducción de la brecha tecnológica y la inclusión digital por configurar un campus de programación pionero basado en el aprendizaje entre pares y la gamificación.





















#### **Tercer Premio**

El tercer premio lo ha recibido la iniciativa llamada 'Clínica de la Bicicleta', creado por la cooperativa de trabajo asociado 'Alikindoi', por promover un transporte sostenible y respetuoso con el medio ambiente, fomentar la economía circular y facilitar la formación a colectivos vulnerables junto con su alineación con el ODS 13 (Acción por el Clima).

El jurado también ha distinguido con una mención especial a Color Comunitaria, el único medio de comunicación comunitario de Málaga en emisión por ondas, por ser un referente en el tercer sector en Andalucía y España. Su cometido principal es visibilizar proyectos de inserción sociolaboral.

### CATEGORÍA 'INNOVACIÓN SOCIAL PÚBLICA'

El Centro de Innovación Social y Tecnológica de Benarrabá se ha alzado con el premio en la categoría de Innovación Social Pública por promover el emprendimiento, la creatividad y la innovación, y su alineación con el ODS 8 (Trabajo decente y crecimiento económico). El jurado ha valorado el esfuerzo del Ayuntamiento de Benarrabá por fijar población en entornos rurales a través de los diferentes proyectos alojados en su espacio.

En este misma disciplina, han recibido sendas menciones especiales la aplicación QRPay Málaga del Centro Municipal de informática por la implantación de un código QR que permite el pago de más de 300 tributos municipales y Vuela Guadalinfo, organismo que presta un servicio universal, público y gratuito para impulsar la digitalización en cada rincón de Andalucía.

### CATEGORÍA 'TALENTO JOVEN'

Por último, en la disciplina Talento Joven, el jurado ha reconocido al CEIP San Sebastián de Archidona por fomentar el emprendimiento y el trabajo en equipo con el proyecto Architec 3D por el que alumnado aprende conceptos básicos de economía y ahonda en el modelo cooperativo a través de una propuesta de impresión tridimensional de piezas que persigue generar un impacto positivo en la sociedad, fabricando distintos artículos como carcasas para sueros de quimioterapia, piezas en braille o prótesis mecanizadas.

En esta misma categoría, ha recibido también una mención especial el proyecto 'Androide Roto' del IES Belén de Málaga, por la creación de una tienda de reparación de smartphones en el propio instituto replicando un comercio al uso, una iniciativa que no sólo busca la innovación tecnológica sino también la social, ayudando a la población más vulnerable a reparar sus terminales.









